

courage de se mettre à la fenêtre de sa cellule pour regarder construire la potence où il devait être exécuté.

Le 13 Janvier, jour de l'exécution, à six heures du matin, une messe avait été dite pour le condamné par M. l'abbé Audet, curé de la paroisse. Une vingtaine d'hommes y assistaient. Moreau était agenouillé près de l'autel et a reçu la communion avec une grande ferveur. M. le curé, ayant presqu'en face de lui le condamné à mort, prononça l'allocution suivante :

« C'est pour la dernière fois que vous allez avoir le bonheur de recevoir N.-S. Jésus-Christ sur la terre. Il va arroser votre cœur de son sang et le purifier des moindres taches. Il va être votre force pour accomplir le grand passage à l'éternité. Dans quelques instants, vous le verrez dans toute sa gloire, ce Jésus qui vous a tant aimé.

Jetez-vous entre les bras de sa miséricorde et ne craignez rien. Jésus mourant sur la croix, jetant un regard d'amour et de miséricorde sur le larron qui était à ses côtés lui dit ces paroles consolantes : Aujourd'hui vous serez avec moi dans mon paradis. Le même Jésus vous adresse aujourd'hui les mêmes paroles : Dans quelques instants vous serez avec moi.

Voyez-le, encore couvert de sueur et de poussière, cherchant le cœur de la Samaritaine qui laisse cette terre sans regret. M. le curé fit ensuite une courte allocution aux assistants.